

Made in Vorarlberg



Konstruktionsgeschick über drei Generationen

Aus defekten Fahrzeugen und Metallabfällen entwickelte Alfred Diem im Jahr 1949 seine ersten Produkte. Heute zählen die Diem-Werke zu den führenden Baumaschinenherstellern Europas und produzieren in Hörbranz unter anderem Pufferspeicher, Krangabeln, Kranschaukeln sowie Betonmischer – im Bild zu sehen: der größte Zwangsmischer DZ 1000 V. Seit Dezember leitet Ferdinand Diem, Enkel des Gründers, zusammen mit Christoph Hagspiel das Unternehmen.

www.diemwerke.com



Die Autorin

MANUELA DE PRETIS

Wirtschafts-Standort Vorarlberg,
Dornbirn